

三洋商事株式会社様

先日は、お忙しいところ、見学をさせてください  
ってありがとうございました。

工場では、携帯を分解し、11~13のパーセルに分  
別し、リサイクルしやすくしていました。  
色んなものがリサイクルされ、他の物に、変わ  
ることに驚きました。

使い終わった物が、リサイクルされ、新しく生まれ  
変わるのが工場だと思います。

これからは、ゴミの分別やポイ捨て禁止など  
工場を意識して生活していくと思います。

大阪府立まがわ高等支援学校



三洋商事株式会社様

先日は、お忙しいところ、見学させてく  
た"たってありがとうございました。

工場では機械をリサイクルする仕事を  
していました。

一番すごかったのは子供達をドリルで破壊  
して手作業で13種類の部品を分別していく  
のが大変だと思いました。

これからはオサエラのことを考えてリサイクル  
を分別、ゴミを捨てるなど努力していき  
たいと思います。

大阪府立たまがわ高等学校

三洋商事株式会社様

先日は、お忙しいところ、見学をさせてください  
さてありがとうございました。

携帯電話をドリルで穴を開けて穴を開けた携帯を分解していました。

従業員さんがパソコンの分解をしたり  
重たい荷物をトランクに運んでいる所  
を見て集中して作業をするのが大事だと  
思いました。

ぼくも、従業員さんみたいに授業に  
集中して取り組んでいきたいです。

大阪府立たまがわ高等支援学校



たま高支 第 107 号  
平成 21 年 6 月 23 日

三洋商事株式会社  
取締役総務部長 桐畑 昭弘 様

大阪府立たまがわ高等支援学校  
校 長 森 均



職場見学のお礼

小夏の候、貴社におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、過日実施いたしました本校の生徒、教員による職場見学に際しましては、ご多用中にもかかわりませず、懇切丁寧にご説明いただき、誠にありがとうございました。本校の生徒、教員が職場見学で得たものを、今後の学校生活や進路指導に活かしてまいります。

最後に、貴社の今後一層のご発展をお祈りいたしますとともに、本校の教育の一層の充実発展のために引き続きご指導いただきますよう、お願ひいたしますお礼とさせていただきます。

まずは略儀ながら書中をもってお礼申し上げます。